

「延岡市公共下水道事業変更計画（案）」に関する意見募集結果

	意見の概要	本市の考え方
1	<p>①区画整理隣接地区の事業計画区域追加についての意見です。温暖化によるゲリラ豪雨の増加等自然環境が変化する中、事業の追加・変更等は充分考えられる今日です。私の意見を述べさせていただきます。雨水圧力管設置について設置路（ルート）の変更を希望します。雨水を河川へ押出すとのことですが、台風等で河川の水位が上昇した場合、河川から雨水圧力管への逆流が考えられ、当然、水門の建設が考えられます。水門の建設には膨大な費用と日数が必要とされると考えます。既存の古川町の水門、岡富町の水門を活用する雨水圧力管のルートを考えるべきではないかと思ます。</p>	<p>排水ルート・排水先についての説明が不足していましたが、雨水圧力管は国土交通省が建設した古川にある水門（樋門）に接続する計画となっております。</p>
2	<p>一．岡富古川土地区画整理事業地区を雨水整備を行う必要がある地区として事業計画区域に追加したこと。 二．農業集落排水事業として整備した大峽地区の処理場を公共下水道に接続した処理場を汚水貯留槽として再整備すること。 三．妙田下水処理場汚泥処理施設と衛生センター（し尿処理施設）の統廃合について、汚泥混合槽の配置を行うと共に、混合汚泥用の濃縮機を設置すること。 以上3点については延岡市公共下水道事業変更計画（案）として延岡市広報に掲載することをお勧めします。</p>	<p>延岡市公共下水道事業変更計画については下水道法第9条に則り公示するとともに、ホームページ及び広報のべおかに掲載します。</p>
3	<p>岡富古川土地区画整理事業の件は、安心して生活する為には、一日も早く整備を希望します。富美山地区も一日も早く整備をお願いします。大峽地区も老朽化が進んでいるのであれば、必要であれば賛成します。維持管理費も削減できれば良。妙田は、くわしい事はわかりませんが、一体化になる事で経済的に削減できれば、税金を有効に使って市民が安心して平和に生活できる事を希望します。</p>	<p>今回の延岡市公共下水道事業変更計画により、冠水常襲地区対策が進み、冠水被害の軽減が図れます。また、施設計画の見直しにより、施設更新費や維持管理費を削減することができます。富美山地区におきましても、雨水排水ポンプ場整備を行っているところです。市民の皆さまのより良い生活のため事業を進めてまいります。</p>
4	<p>よりよい環境になるのであれば、異論はありません。</p>	
5	<p>延岡市公共下水道事業変更計画案内容を見て、3事案とも必要だと思いました。進めていただきたいと思ます。</p>	
6	<p>①冠水常襲地区対策は必要と考えます。なので、区画整理隣接地の事業計画区域追加は実施すべきと考えます。 ②老朽化対策の必要性を感じます。維持管理費の少ない公共下水道接続の方が合理的だと考えます。 ③混合汚泥濃縮機設置に賛成します。改築更新費約2億円カットでき、維持管理費もコストダウンになるため合理的だと考えます。</p>	<p>今回の延岡市公共下水道事業変更計画により、冠水常襲地区対策が進み、冠水被害の軽減が図れます。また、施設計画の見直しにより、施設更新費や維持管理費を削減することができます。市民の皆さまのより良い生活のため事業を進めてまいります。</p>
7	<p>当事者でない為、何がいかわからん。専門家が考えていることだろう。わけのわからんもんに意見をもとめても。いい意見などない。</p>	<p>延岡市では、市の行政運営における公正の確保及び透明性の向上を図り、もって市民等の参加による開かれた市政の推進に資することを目的とした「延岡市政策等の形成過程における市民等参加条例（パブリックコメント条例）」を制定し、令和3年4月1日から施行しております。この条例に基づき、大規模な事業などは、案の段階で広く公表し、市民の皆様のご意見をいただいた上で、その後の事業執行を行っており、今回の意見募集につきましても、市民の皆様のご意見を広くお聞きする目的で行っておりますことをご理解ください。</p>